

JEJAK POLITISI

Polsek Kalapanunggal Berperan Aktif Dalam Memelihara Kamtibmas Melalui Jumat Curhat

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.JEJAKPOLITISI.COM

Oct 6, 2023 - 15:36



Polsek Kalapanunggal Berperan Aktif Dalam Memelihara Kamtibmas Melalui Jumat Curhat

Kalapanunggal, 6 Oktober 2023 - Hari Jumat menjadi momen berarti bagi warga Kalapanunggal, terutama para jemaah di Mesjid At Taufiq Kp. Citatah Desa Kadununggal Kec. Kalapanunggal. Polsek Kalapanunggal, dalam upaya memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), telah menjalankan kegiatan Solat Jumat dan program Jumat Curhat yang sangat

berarti.

Dalam melaksanakan kegiatan ini, Polsek Kalapanunggal diwakili oleh Aiptu A Fauzie dan Aipda Rahmat S. Mereka tidak hanya menjalankan ibadah Sholat Jumat, tetapi juga merangkul para jemaah untuk berpartisipasi dalam Jumat Curhat. Tujuan dari program ini adalah untuk mendengarkan aspirasi, situasi kamtibmas, serta keluh kesah dari warga masyarakat. Hasil dari interaksi ini akan menjadi bahan evaluasi dalam tugas Polri ke depan.

Kegiatan ini bukan hanya mengenai keamanan, tetapi juga memberikan pesan-pesan penting kepada masyarakat. Polsek Kalapanunggal menghimbau agar warga tidak membakar sampah atau membuka lahan dengan cara dibakar karena dapat mengakibatkan polusi udara dan potensi penyebaran ke pemukiman warga atau hutan yang rentan terbakar. Ronda malam dan laporan tamu 1x24 jam juga menjadi bagian dari himbauan, serta peringatan agar warga tidak terbuju rayuan untuk bekerja di luar negeri. Selain itu, penggunaan masker saat di luar rumah juga sangat ditekankan mengingat kondisi udara yang buruk saat ini.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd, menyampaikan bahwa kegiatan ini berjalan dengan aman dan lancar. Dengan berpartisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas, masyarakat Kalapanunggal diharapkan dapat bersama-sama menciptakan situasi yang aman, tertib, dan kondusif.

Melalui kegiatan Jumat Curhat, Polsek Kalapanunggal tidak hanya menjalankan tugas kepolisian, tetapi juga menjadi bagian integral dari masyarakat yang peduli dan mendengarkan suara serta masukan dari warganya. Ini adalah contoh nyata kolaborasi positif antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.